

# . **Flamoval : retrait du label européen d'énergie durable**

lundi 13.06.2011, 05:19 - La Voix du Nord

| **INCINÉRATEUR** |

La commission européenne a décidé de retirer le label européen d'énergie durable qu'elle avait accordé à Flamoval. ...

« La commission européenne a retenu le site de Flamoval dans le cadre des projets développement durable. Ça nous conforte dans notre choix », notait Joël Duquenoy, président du syndicat mixte Flandre Morinie, le 17 septembre, lors d'une visite du chantier de l'incinérateur.

Il va désormais falloir faire sans. Députée au parlement européen, Hélène Flautre vient de recevoir un courrier de Günther H. Oettinger, membre de la commission européenne. Ce dernier « confirme la suspension immédiate du projet Flamoval à la campagne européenne de l'énergie durable. Par conséquent, les responsables de ce projet ne sont plus autorisés à utiliser son label ».

M. Oettinger poursuit en remerciant Hélène Flautre « d'avoir porté à notre attention le cas Flamoval. Ce projet n'aurait pas dû être sélectionné pour la campagne. Votre intervention nous a permis de réaliser les défauts de notre processus d'évaluation des projets et de les corriger ».

Le membre de la commission européenne ajoute que les critères d'adhésion à la campagne ont changé et que si le projet Flamoval venait à se représenter, il ne pourrait « pas remplir ces nouvelles conditions d'adhésion qui sont beaucoup plus exigeantes qu'avant ».